



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

PRI, de las cenizas hoy firme al 2027

por [Mexico Informa](#) | Ene 19, 2026 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Se acuerda del partido que le dio vida al país con programas sociales, casas del INFONAVIT, con crecimiento económico y que mantenía una paz social en todo el territorio nacional, salvo algunos focos rojos, el famoso PRI que después de 70 años los mexicanos decidieron negarle el voto para que surgiera la oposición como nuevo gobierno.

Bueno, ese partido del que renegaron en los años 2000 y que en el sexenio de López Obrador en 2018 acusaban de corruptos, de saqueadores y todo lo negativo, resultó que hoy está en la calificación más alta de capacidad para gobernar.

Con todos sus negativos, comparados a siete años de gobiernos de Morena de López Obrador y hoy con Claudia Sheinbaum, el PRI supera en muy pero muy larga ventaja a los morenos comenzando en su aportación a México en programas exitosos de vivienda, de Salud, de servicios de transporte colectivo METRO, de seguridad en las carreteras, incluso en alimentación pues en la SEP mantenía desayunos gratuitos al estudiantado de primaria.

Es el PRI que ha sido crucificado por los morenistas que llegaron al Poder bajo ese discurso de odio y de rechazo pero que al final del día a Morena



se le revirtió al grado de acusaciones de Estados Unidos de mantener un México con un narco-gobierno, que decir del propio coordinador de los senadores morenistas, Adán Augusto, presuntamente involucrado con los carteles de La Barredora que lideraba su secretario de Seguridad Pública, Hernán Bermúdez.

De los gobernadores de Sinaloa, Rubén Rocha que entregó a Ismael "Mayo" Zambada a los hijos del Chapo Guzmán para trasladarlo vía aérea a Estados Unidos y acusado de asesinar al rector de la Universidad de Sinaloa, Héctor Melesio Cuén. Esa entidad bajo lupa de EU por el procesamiento de Fentanilo.

Que decir del de Tamaulipas, Américo Villarreal señalado por sus presuntos nexos con los carteles del huachicol, y recibir dinero de esa actividad ilícita para su campaña al gobierno del estado.

Hoy ese partido tiene un gobierno que ha dejado a unos 30 millones de mexicanos con programas sociales, pero sin medicinas en los hospitales, con una inseguridad que ha brotado la extorsión al empresario, comerciante y hasta al comercio informal. Tan solo en Quintana Roo en 2025 el INEGI informó que cerraron 3 mil negocios por esa situación.

Una inseguridad en las carreteras donde no solo son los automovilistas, sino el plato fuerte los transportistas que sufren de robos, secuestro, extorsión y asesinatos. Vaya un México intransitable.

Vaya y del endeudamiento que no hablan en Morena, en un solo sexenio López Obrador endeudó con 7.3 billones de pesos de la deuda pública que recibió de todos los gobiernos del PRI y dos del PAN con 10.5 billones acumulado en toda la historia de México. Es decir, endeudo el 70 por ciento en solo seis años y nadie, absolutamente nadie dice nada.

El Partido Revolucionario Institucional, como consecuencia de esa campaña de López Obrador desde 2018 que tomo las riendas del poder, provocó que la mayoría de los gobernadores priistas decidieran entregar sus estados a AMLO a cambio de impunidad y cargos diplomáticos o legislativos, quiere nombres, anote:

Alejandro Murat de Oaxaca, Claudia Pavlovich de Sonora, Alfredo del Mazo, Estado de México, Omar Fayad de Hidalgo, Quirino Ordaz Coppel de Sinaloa, Carlos Miguel Aysa de Campeche, hasta el panista y ex priista,



Carlos Joaquín de Quintana Roo. Es decir, todos esos priistas rateros, corruptos y saqueadores, que acusó López Obrador la mayoría están en Morena.

Bueno, ese PRI que recibió todo destortalado y en ruinas Alejandro Moreno "Alito", hoy, a siete años se están levantando y ayer arrancaron en Durango la carrera en la elección de 17 nuevos gobiernos.

Durango es uno de esos gobiernos que estarán en juego, actualmente lo gobierna el priista, Esteban Villegas y en las elecciones pasadas, los priistas superaron por mucho el triunfo de municipios contra los morenistas que cantaban victorias anticipadas.

Los priistas hoy están con candidatos que pueden dar la sorpresa, anote al alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza que aun sin alianza con el PAN lleva la ventaja para la gubernatura de Nuevo León que mantiene Samuel García del partido Naranja.

En Guerrero anote al senador y coordinador de bancada, Manuel Añorve que, si Morena se descuida por el pleito entre los senadores Félix Salgado Macedonio y Beatriz Mojica, puede dar la sorpresa.

En Sinaloa, el PRI lleva a la senadora Paloma Sánchez con una amplia ventaja de capitalizar el voto de castigo contra Rubén Rocha y fortalecer el voto priista que en sus recorridos se ha reencontrado a pesar de la millonada de dinero oficial que les regala el gobernador a los sinaloenses.

Otro estado que está con números negros, es Zacatecas qué si bien Claudia Anaya va que vuela con la venia a la candidatura, podría dejar su espacio para otro personaje ajeno de los de enfrente que les podría fortalecer ganar la gubernatura.

Entonces si daban por muerto al PRI, no lo pierdan de vista porque los resultados de Durango y Veracruz del año pasado, son pruebas claras y con esos números en esas entidades citadas, pueden dar la sorpresa.

REFORMA ELECTORAL, A RECOMPONERLA

Ricardo Monreal, como mandamás de los diputados, adelantó que la reforma Electoral se tenía que hacer con el consenso de sus aliados del



Verde de Manuel Velasco y del PT de Reginaldo Sandoval, pues dependerá de ellos que se pueda aprobar. Que ya está en pláticas.

Monreal es un viejo lobo de mar que sabe que no es fácil darse un balazo en el pie, como querían en Palacio Nacional de eliminarles las pluris y el 50 por ciento del dinero a sus aliados, a sabiendas que de eso se mantienen.

Esa reforma, que todavía no la presentan pero que lleva jiribilla de eliminar las pluris, dinero y al INE, necesita del gran consenso, de lo contrario se convertirá en una herramienta más del partido oficial para eliminar la oposición. Por eso, la propia presidenta de la Cámara de Diputados, la panista **Kenia López** empuja los diálogos y participación de todos los partidos políticos, así como del empresariado con quienes ya sostuvo las primeras reuniones.

En el Senado, su par, la presidenta de la Mesa Directiva, la morenista, Laura Itzel Castillo está de acuerdo con la necesidad de una nueva reforma, aunque respeta la propuesta de Pablo Gómez, se pronunció por conservar un INE con autonomía. Los priistas de Rubén Moreira y los panistas de Ricardo Anaya, no bajan esa reforma de ser La Ley Maduro.

<https://mexicoinforma.mx/pri-de-las-cenizas-hoy-firme-al-2027/>